



Oposición traicionó al pueblo con voto en contra de la reforma en materia eléctrica: PT

Durante la primera sesión de la Comisión Permanente, el diputado Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, reiteró que con el voto en contra de la reforma constitucional en materia eléctrica, la oposición confirmó la traición al pueblo de México.

En un comunicado sobre su participación en tribuna, el diputado de la Ciudad de México recalcó que el viejo régimen empobreció a la ciudadanía y remató el patrimonio nacional; aunque pese a la negativa de otorgarle soberanía eléctrica a nuestra patria, sirvieron mal a las empresas extranjeras, ya que les quitaron el 46 por ciento del mercado y nada más obtendrán el 10, toda vez que Comisión Federal de Electricidad seguirá siendo la potencia enorme al servicio del pueblo.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/oposicion-traiciono-al-pueblo-con-voto-en-contra-de-la-reforma-en-materia-electrica-pt/>